



Plants & Trees

German Sentences



<input checked="" type="checkbox"/> English	German
<input type="checkbox"/> Carrying a dried acorn is believed to bring good luck, ward off illness and ensure a long life.	Es wird angenommen, dass das Tragen einer getrockneten Eichel Glück bringt, Krankheiten abwehrt und ein langes Leben gewährleistet.
<input type="checkbox"/> Hats are made of palm leaves, banana leaves, split bamboo and various grasses.	Hüte bestehen aus Palmlättern, Bananenblättern, gespaltenem Bambus und verschiedenen Gräsern.
<input type="checkbox"/> On the small land trail, the main feature is the unique prickly cactus.	Auf dem kleinen Landweg ist das Hauptmerkmal der einzigartige stachelige Kaktus.
<input type="checkbox"/> The first daffodil, in the patch that we planted in the autumn, has suddenly blossomed.	Die erste Narzisse, in dem Pflaster, das wir im Herbst gepflanzt haben, ist plötzlich aufgeblüht.
<input type="checkbox"/> The plant has an attractive daisy flower from which many medicines are made.	Die Pflanze hat eine attraktive Gänseblümchenblüte, aus der viele Medikamente hergestellt werden.
<input type="checkbox"/> For some reason, the flowers under that tree made her feel uneasy.	Aus irgendeinem Grund sorgten die Blumen unter diesem Baum dafür, dass sie sich unwohl fühlte.
<input type="checkbox"/> Sarah planted the lavender out in their allotted place in the month of September.	Sarah pflanzte den Lavendel im September an ihrem zugewiesenen Platz aus.
<input type="checkbox"/> She took the orchid from him, put it on the coffee table, stood back and admired it.	Sie nahm ihm die Orchidee weg, legte sie auf den Couchtisch, stand zurück und bewunderte sie.
<input type="checkbox"/> Gently place the petal on a piece of foam, and use a tool to gently thin the edges.	Legen Sie das Blütenblatt vorsichtig auf ein Stück Schaumstoff und verwenden Sie ein Werkzeug, um die Kanten vorsichtig zu verdünnen.